

Unbekannter hat ein ganzes Bienenvolk gestohlen

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 10. Mai 2022 um 10:47 Uhr

Polizei bittet um Hinweise

Unbekannter hat ein ganzes Bienenvolk gestohlen

Dienstag 10. Mai 2022 - Großenrode (wbn). Der Diebstahl ganzer Bienenvölker wird immer mehr zum Problem der Imker in Deutschland.

338 Diebstähle wurden im Jahr 2020 gemeldet. Die Dunkelziffer dürfte noch höher sein. Der Gesamtschaden übersteigt eine Viertelmillion Euro. In Großenrode im Bereich "Zum Scheerenberg" ist am Wochenende wieder der Diebstahl eines Bienenvolkes gemeldet worden

Fortsetzung von Seite 1

Der Schaden wird auf 500 Euro beziffert.

Nachfolgend der Polizeibericht von heute: „In der Zeit von Samstagabend, 07.05.2022, 17:30 Uhr bis Sonntagabend, 08.05.2022, 18:00 Uhr, ist es im Bereich "Zum Scheerenberg" in der Ortschaft Großenrode zu dem Diebstahl von zwei Bienenvölkern gekommen. Diese wurden durch einen bislang unbekanntes Täter entwendet, wodurch dem 60-jähr. Geschädigten ein Schaden i. H. v. ca. 500,--- Euro entstand.

Zeugen, die sachdienliche Hinweise geben können, wenden sich bitte an die Polizei Northeim unter der Tel.: 05551-70050.“